



Der Mast musste gelegt werden.
Alle Wanten und Stage wurden zur Sicherheit erneuert.





Die gesamte Farbe im Überwasser-Bereich muss- te abgeschliffen werden.



Wir wollen uns in Zukunft die Malerei sparen. Wir finden die Aluminiumaußenhaut schön und können mit dem Anblick sehr gut leben, auch wenn die sich bildende Aluminiumsulfat-Schicht nicht mehr so glänzend aussieht.



Ich war froh,
diese Arbeit nicht
selbst machen zu
müssen.



Fertig!



Auch die Anti-Slip Decksbeläge wurden erneuert, um zu sehen, ob sich unter den alten Belägen Korrosion gebildet hatte.





Endlich wieder
ins Wasser.



Da liegt sie nun,
und wir können
endlich wieder in
Ruhe frühstücken.